

Zeitschrift: Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz
Herausgeber: Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat
Band: 87 (2012)
Heft: 4

Artikel: Bilder aus dem Krieg
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-715350>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bilder aus dem Krieg

Start auf Kreta

In der Schlussphase des Libyen-Krieges gelangen unserem Fliegerfotografen Franz Knuchel auf der Insel Kreta mehrere einmalige Bilder.

Unter abenteuerlichen Umständen beobachtete er beim Flugplatz Chania, der zivilen wie militärischen Zwecken dient, französische und katarische Kampfflugzeuge beim Start. Die Maschinen hoben in Richtung Westen ab – in Richtung der Flugverbotszone, welche die NATO durchsetzte.

Chania dient auch als zentrale Nachschubbasis. Ganz in der Nähe liegt die Suda-Bucht mit ihren natürlichen Häfen, die auch die NATO, die Amerikaner und die Briten intensiv nutzen.



Bilder: Knuchel

Ein seltener, gelungener Schnappschuss: Unten eine britische C-17, oben ein Katarer.



Die französische Mirage-2000-Maschine mit dem Kennzeichen 102-ME fliegt schwer beladen in den Krieg.



Prachtvolles Bild einer katarischen Mirage-2000. Die Luftwaffe von Katar ist erkennbar an den Landesfarben Braun und Weiss.